

Wir setzen uns ein für ...

... die Verbesserung der Lebensqualität und des Zusammenlebens der Bürgerinnen und Bürger in Kippenheim und Schmieheim.

... den Ausbau eines leistungsfähigen Internets für Betriebe und Bürgerschaft.

... regelmäßige Bürgerversammlungen in Kippenheim und in Schmieheim

... die Einbindung der Jugend in kommunale Entscheidungsprozesse durch Bildung eines Jugendgemeinderats oder Jugendforums.

... die Lösung der Schulstrukturprobleme durch Zusammenarbeit mit den Umlandgemeinden bei der Errichtung einer zukunftsfähigen Gemeinschaftsschule.

... eine Willkommenskultur und menschenwürdige Aufnahme, Unterbringung und Begleitung von Flüchtlingen in unserer Gemeinde.

... eine stärkere Förderung und Unterstützung der ehrenamtlichen Vereinsarbeit.



SPD

Kippenheim - Schmieheim



*Gemeinsam mit den Bürgern
die Zukunft gestalten*



SPD

SPD

Wir setzen uns ein für...

... die Entwicklung eines langfristigen Dorfentwicklungsprogramms mit umfassender, frühzeitiger und steter Bürgerbeteiligung.

... eine ansprechendere Gestaltung/Sanierung/Restaurierung der Ortskerne Kippenheim und Schmieheim.

... die Reduzierung eines ungehemmten Flächenverbrauches und der Zersiedelung der Landschaft.

... eine Neukonzeption von Festhalle und Festplatz.

... die Aufnahme des Ortskerns Schmieheim in das Landessanierungsprogramm.

... den Ausbau eines Radwegenetzes im Ort.

... den Hochwasserschutz in Schmieheim.

... den zeitnahen Ausbau des 3. und 4. Gleises entlang der bisherigen Bahnstrecke.



Unsere Kandidatinnen und Kandidaten



Helmut Littmann

2. Vorsitzender des SPD Ortsvereins
Betonbaumeister, Rentner
66 Jahre, verheiratet, 1 Kind
Mitglied im Männergesangverein und in der Siedlergemeinschaft



Irene Preschle

Fotografin und Hausfrau,
51 Jahre, verheiratet, 4 Kinder,
Mitglied des Gemeinderats,
Vorsitzende des ev. Kirchenchors



Giuseppe Fittipaldi

Zustellteamleiter
45 Jahre, verheiratet, 3 Kinder,
Mitglied des Gemeinderats und
des Ortschaftsrats,
Ver.di Vertrauensmann,
Fachbereich 10



Sabine Heinrich

Krankenschwester,
41 Jahre, verheiratet, 2 Kinder,
Vorsitzende des Fördervereins
der Kippenheimer Schulen



Günter Fuchs

Fernmeldetechniker
57 Jahre, verheiratet, 2 Kinder,
2. Vorstand der Siedlergemeinschaft
Kippenheim



Ulrike Hoheisel

Diplom-Sozialpädagogin
52 Jahre, 2 Kinder



Manfred Handschuh

Maschinenbaumechanikermeister, selbstständig,
48 Jahre, 2 Kinder,
Mitglied des Männergesangvereins



Ilse Steinhof-Littmann

Retuscheurin,
Betriebsratsvorsitzende,
57 Jahre, verheiratet, 1 Kind,
Vorsitzende im Fachbereich 8
der Ver.di Südbaden



Julian Siefert

Student an der Hochschule für
öffentliche Verwaltung Kehl
23 Jahre, ledig,
Jugendleiter beim TuS Mahlberg
seit 2009,
Jugendtrainer der Spielgemeinschaft
Kippenheim-Mahlberg

SPD